

GOBIERNO ALISTA PLAN PARA SEGUIR FORTALECIENDO LA ECONOMÍA DEL ECUADOR

En un conversatorio con medios de comunicación, desarrollado en la ciudad de Guayaquil este día, el ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, anunció que está trabajando en un plan económico que contemple la visión del presidente de la República, Daniel Noboa, de fomentar la inversión pública y privada, alcanzar un crecimiento económico sostenido y con equidad, y dar sostenibilidad a las finanzas públicas protegiendo siempre a los más necesitados.

El Ministro indicó que se busca abrir las puertas de la inversión privada para grandes obras de infraestructura y proyectos energéticos. Aseguró que el plan económico buscará tener el aval del Fondo Monetario Internacional para reducir el riesgo país y así tener acceso a los mercados internacionales.

A este plan, que fortalecerá la economía del Ecuador, se suma la Ley de Eficiencia Económica y Generación de Empleo, que fue aprobada por la Asamblea Nacional, y que permitirá dar trabajo a los jóvenes, atraer inversiones con incentivos tributarios, fortalecer las Alianzas Público-Privadas y aportar un esquema de flujos a la caja fiscal de más de USD 800 millones, por la remisión, y de alrededor de USD 100 millones.

Insistió en que el gobierno recibió las finanzas públicas en una situación deplorable y lo urgente ha sido solucionar algunos pagos. Es así que, en estos días, se canceló el decimotercer sueldo a los servidores públicos y se redujo la deuda con los gobiernos autónomos descentralizados.

En otro tema, explicó que existen herramientas tecnológicas que permitirían impulsar una focalización de los subsidios a los combustibles. Dijo que se está analizando algunas alternativas y que, al momento, no hay ninguna medida tomada al respecto.

En cuanto a la austeridad en el sector público, manifestó que se requiere un esquema de mejores servicios públicos con un menor costo, y que hay que hacer una reestructuración de las empresas públicas para ahorrar recursos al Estado.

Finalmente, indicó que es una buena oportunidad para buscar una compensación a nivel internacional por la no explotación petrolera en el Yasuní.

